

拠点都市整備など まちづくりで論議

三月定期市議会一般質問は、三月十五日から十七日までの三日間行われ、澤田、山本（弘）、福田、竹内、高島、西岡、今西、紀伊、山崎、池本各議員が質問に立ち、市長の政治姿勢や行政一般について執行部の考え方をただしました。

主な内容は次のとおりです。

優ゆめー、健康づくりは

か・ん・た・ん

健康文化都市のモデル市の指定を受けての、「健康文化と快適なくらしのまち創造フラン」はどうなっているのか。

市民の手による新しい健康観に立った健康文化都市のプランづくりが、三月末には仕上がる段階となっている。

二十一世紀へ向けての新しい都市、特に南国市の特色を生かしてような健康文化都市づくりは、地域住民それぞれの健康觀を通して行政の中で反映していくべきだ。

三月十一日、策定委員会（鈴江広

幸会長）は「健康ライフプラン」計画案を発表。この計画は「健康づく

りを個人の健康だけではなく、地域社会や自然・環境の健康づくりを通して生活や人間の豊かさを高め、まちづくりにつなげよう」を基本理念とし、①市民一人ひとりの本身の健康づくり②自然とまちの健康づくり③市民の「気持ち」の健康づくりを柱に、「新たなまほろばの歴史を創造し、優の健康文化や夢をはぐくむ都市」の創造を目指している。また、優しさにあふれ、市民が仲間意識を持ち、優れた環境を自覚するように、優雅な歴史を新たに築くの「優」や、「夢」をキーワードに「優ゆめー、健康づくりは、か・ん・た・ん」をキャッチフレーズとしている。

三月十一日、策定委員会（鈴江広

幸会長）は「健康ライフプラン」計画案を発表。この計画は「健康づく

りを個人の健康だけではなく、地域社会や自然・環境の健康づくりを通して生活や人間の豊かさを高め、まちづくりにつなげよう」を基本理念とし、①市民一人ひとりの本身の健康づくり②自然とまちの健康づくり③市民の「気持ち」の健康づくりを柱に、「新たなまほろばの歴史を創造し、優の健康文化や夢をはぐくむ都市」の創造を目指している。また、優しさにあふれ、市民が仲間意識を持ち、優れた環境を自覚するように、優雅な歴史を新たに築くの「優」や、「夢」をキーワードに「優ゆめー、健康づくりは、か・ん・た・ん」をキャッチフレーズとしている。

空港拡張について、営農対策、用地交渉などの日進はどうなのか。

地権者の営農対策は、県当局としては空港整備事務所などの職員の増員、ほ場整備の専任班の設置により、代替地斡旋の委嘱など体制の強化を図り、代替農地の確保、営農対策への対応をしている。

用地買収の目途については、平成六年に事業採択、実地調査、引き継ぎ田の基本計画の決定が起こってくるが、今世紀中の完成を目指すという位置づけで努力している。

基金制度の設置については、県においても創設するという前提で取り組みをしている。その内容、条件などについては前回の基金を上回るものでなければならないし、また新しい内容となる新年度二千五百億の影響・騒音その他を考えると、従来の

考え方と趣を変えた新しい環境に立った制度になるようにしなければならない。平成六年度はそのような状況において市議会特別委員会を中心調整・検討をしていくべきだ。

克に纏ういたゞが～

国民体育大会の開催における種

目などはどうか。

第五十七回国民体育大会（二千二年）は高知県単独開催となつた。南国市として根づくスポーツは何か。種目については官民一体の推進組織づくりをし、南国市の体制づくりに努め、将来の本市の生涯スポーツとして市に根づくような種目の開催をしていきたい。

図書館の移転先はどうなのか。

現在の図書館は、市役所別館に

用地交渉の状況はどうか。

進出企業の進捗については、昨年発足した南国オフィスアルカデノア地域小委員会や県企業誘致推進協議会などの活動の場を通じて、県内外からの企業誘致の促進に地域振興活動公司、県・市一体となり、当団地の立地特性を生かした取り組みを進めている。

B・C地区の用地取得交渉については、C地区はほぼ百割に近い承諾を得ている。B地区については価格面で開きがあり、全面的な協力が得られない状況だが、九月完了を目指し努力している。

オフィスパーク企業への雇用は一千人程度を予想しており、当然住宅対策が必要で、この計画としては岡豊地区的土地区画整理事業による活性化住宅の建設、後免町を中心とするコミニティ住環境の整備、また民間による住宅開発の動向などを踏まえながら取り組んでいきたい。

南国オフィスパークは産業業務機能を地方都市に分散・集積させ、新しい産業文化拠点をつくるもので、領石地区ほか二十・一社を約六十億円で開発、約十二・五社を九年度ころから分譲開始する予定。

後免町の再開発はどう進んでい

るか。

後免町一丁目については準備組合ができる具体的な内容の計画が進ん

昭和五十四年開設され現在に至つている。図書館機能として大きな役割を果たしてきたが、近年老朽化がひどくなり、耐久検査の結果このまま使用していくのは危険な状態となつた。三月末閉館とならざるをえない。あと対応については田四国銀行南国支店を借り、七月から当面の開館ということになる。

新しい図書館については、拠点都市事業の一環である吾岡山の文化の森整備、中心市街地再開発の中など構想をしている。

道の駅の整備についてはどうか。

後免町の再開発はどう進んでい

るか。

最も大きな行事は、岩沼の早春の風物詩ともなっている初午大祭で、旧2月の初めての午の日から7日間にわたって開催されます。祭り期間中の日曜日には、神輿渡御が行われ、竹駒の行列が「セイサーオーワセ、イヤートマカセ」の勇壮なかけ声を先頭に700人ほどが市内を練り歩き、さながら往時の大名行列のよう、沿道を埋めた観客の足を釘付けにするほどです。境内には100軒あまりの出店が並び、お祭り気分をいっそう盛り上げます。

でいる。九年完成を目指したい。

後免町全体の商店が南国市の特性を生かせる内容を取りたい。人口十万人の都市を目指す中心地金融機関などの問題も多々ある。そのようないことをこれから検討しながら、まちづくりをしていきたい。

宿泊満喫になるとホテル関係が中心となる。さらに空港直通の交通機関として、商店形成、交流人口、定住人口さらに公共的な面を組み合わせた南国の拠点の街づくりを考えなければならない。定住人口などについては県の住宅供給公社などに、また外からの企業誘致の促進に地域振興活動公司、県・市一体となり、当団地の立地特性を生かした取り組みを進めている。

B・C地区の用地取得交渉については、

C地区はほぼ百割に近い承諾を得ている。B地区については価格面で開きがあり、全面的な協力が得られない状況だが、九月完了を目指し努力している。

オフィスパーク企業への雇用は一千人程度を予想しており、当然住宅対策が必要で、この計画としては岡豊地区的土地区画整理事業による活

性化住宅の建設、後免町を中心とするコミニティ住環境の整備、また民間による住宅開発の動向などを踏まえながら取り組んでいきたい。

オフィスパークは産業業務機能を地方都市に分散・集積させ、新しい産業文化拠点をつくるもので、領石地区ほか二十・一社を約六十億円で開発、約十二・五社を九年度ころから分譲開始する予定。

後免町の再開発はどう進んでい

るか。

後免町一丁目については準備組合ができる具体的な内容の計画が進ん

昭和五十四年開設され現在に至つている。図書館機能として大きな役割を果たしてきたが、近年老朽化がひどくなり、耐久検査の結果このまま使用していくのは危険な状態となつた。三月末閉館とならざるをえない。あと対応については田四国銀行南国支店を借り、七月から当面の開館ということになる。

新しい図書館については、拠点都市事業の一環である吾岡山の文化の森整備、中心市街地再開発の中など構想をしている。

道の駅の成果を上げ、利用者も

多くなっている。道の駅の利点を生かした取り組みいろいろとされているが、地域の情報発信基地の機能と地場商品の販売を含めた機能を持つ道の駅として第三セクターで進めていきたいと考えている。そのためには、市として、ふれあい広場の総合計画が平成五年十二月に企画決定されたことだ。県の道の駅として第三セクターで進めていきたいと考えている。そのためには、市としての対策はどうか。

市をとりまく社会的・経済的条件が大きくさま変わりしている中、条件変化の一つに平成五年二月に地方拠点都市の地域指定を受け基本計画が県知事承認されたことだ。県の道の駅として第三セクターで進めていきたいと考えている。そのためには、市としての対策はどうか。

市をとりまく社会的・経済的条件が大きくさま変わりしている中、条件変化の一つに平成五年二月に地

方拠点都市の地域指定を受け基本計画が県知事承認されたことだ。県の道の駅として第三セクターで進めていきたいと考えている。そのためには、市としての対策はどうか。

市をとりまく社会的・経済的条件が大きくさま変わりしている中、条件変化の一つに平成五年二月に地

方拠点都市の地域指定を受け基本計画が県知事承認されたことだ。県の道の駅として第三セクターで進めていきたいと考えている。そのためには、市としての対策はどうか。